

## **PUBLIC NOTICE - APRIL 6, 2023 – 2:30 p.m. Extended Power Outage**

### **→ SERVICE CENTRE OPEN:**

The Campbell's Bay RA Centre, located at 2 Second Street, will be open during certain hours for the public, including Litchfield Residents, to warm up and to charge electronic devices.

Today, April 6 from 4 p.m. to 8p.m.

Tomorrow April 7 from 10 a.m. to 2 p.m. and 4 p.m. to 8p.m.

In the event the power outage extends past Friday, a new schedule will be posted.

### **→ IN-HOME VISITS**

Members of the Fire Department will make wellness checks in some areas this evening, April 6, from 6 p.m. to 8p.m. Don't hesitate to reach out for help.

### **→ RISKS RELATED TO CARBON MONOXIDE POISONING:**

Carbon monoxide is a poisonous gas that cannot be seen or smelled. It is released when appliances and vehicles burn fuel such as wood, propane, oil or gasoline. Breathing this gas can be very dangerous to your health and even cause death.

During a power outage:

- Make sure you have a battery-operated carbon monoxide detector.
- If you use a generator, install it outside your home or garage, as far away as possible from doors and windows, at least 7 meters from your home.
- Avoid using indoor gas appliances designed for outdoor use, such as camp heaters, barbecues, or lamps.

## **AVIS PUBLIC - 6 AVRIL 2023 – 14h30 - PANNE D'ÉLECTRICITÉ PROLONGÉE**

### **→ CENTRE DE SERVICES OUVERT :**

Le Centre RA de Campbell's Bay, situé au 2 rue Second, sera ouvert pour vous accueillir, incluant les résidents de Litchfield, si vous avez besoin de vous réchauffer et recharger vos appareils électroniques. Voici l'horaire:

Aujourd'hui, 6 avril de 16h à 20h

Demain, 7 avril de 10h à 14h et 16h à 20h

Si la panne de courant se prolonge au-delà de vendredi, un nouvel horaire sera affiché.

### **→ VISITES À DOMICILE:**

Les membres du service incendie veilleront sur les gens ce soir, le 6 avril, entre 18h et 20h. N'hésitez pas de demander de l'aide.

### **→ RISQUES LIÉS À L'INTOXICATION AU MONOXYDE DE CARBONE :**

Le monoxyde de carbone est un gaz toxique qui ne se voit pas et ne se sent pas. Il se dégage lorsque des appareils et des véhicules brûlent un combustible comme le bois, le propane, le mazout ou l'essence. Respirer ce gaz peut être très dangereux pour la santé et même entraîner la mort.

Lors d'une panne de courant :

- Assurez-vous d'avoir un détecteur de monoxyde de carbone à pile.
- Si vous utilisez une génératrice, installez-la à l'extérieur de votre maison ou de votre garage, le plus loin possible des portes et des fenêtres à au moins 7 mètres de votre domicile.
- Éviter d'utiliser à l'intérieur des appareils fonctionnant au gaz et conçus pour l'extérieur comme une chaufferette de camping, un barbecue, ou une lampe.